

XPRESS

Hari Terakhir, Paslon Taufik - Rianto Mendaftar ke KPU Asahan Malam Hari

Edward Banjarnahor - ASAHAN.XPRESS.CO.ID

Aug 30, 2024 - 10:40



ASAHAN - Untuk paslon yang pertama dan memasuki hari ketiga (hari terakhir) pendaftaran pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Asahan Taufik Zainal Abidin - Rianto secara resmi mendaftarkan diri ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Kamis (29/08/2024) malam.



Kehadiran paslon ini menuju kantor KPU diiringi tarian kuda kepeng, reog dan ribuan masyarakat Kabupaten Asahan yang antusias menyambut kehadiran paslon Taufik - Rianto.



Selanjutnya paslon mengisi daftar hadir di meja registrasi yang telah disediakan sekaligus pengambilan bed and selanjutnya memasuki aula kantor KPU Asahan.



Selanjutnya Ketua KPU Kabupaten Asahan, Hidayat, dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada bakal pasangan calon Bupati Asahan, Taufik Zainal Abadin dan Rianto didampingi Ketua dan Sekretaris partai pengusung dan pendukung beserta tim di Kantor KPU Asahan.

“Kami mengingatkan bahwa dalam setiap Pemilu atau Pilkada situasi kontestasi tidak dapat dihindari namun sebagai satu keluarga dan satu bangsa Indonesia, khususnya masyarakat Kabupaten Asahan, semua pihak memiliki kewajiban untuk menjaga seluruh proses pelaksanaan tahapan Pilkada serentak di Kabupaten kita tercinta ini”, jelasnya.

Untuk diketahui, Taufik-Rianto didukung 12 partai pengusung yakni Golkar, PAN, PDI Perjuangan, Partai Gelora, PKB, Partai Demokrat, Partai Hanura, PKS, PPP, Partai Buruh, Partai Gerindra dan Partai NasDem.



Selanjutnya paslon melakukan konferensi pers di halaman kantor KPU Asahan.

Dalam kesempatan tersebut Calon Bupati Asahan Taufik mengatakan, “Kami pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Taufik – Rianto mengucapkan terima kasih kepada warga Asahan yang telah hadir ke Kantor KPUD Asahan untuk

mengantarkan kami mendaftar sebagai Calon Bupati dan Wakil Bupati Asahan, kami mengharapkan doa dan dukungan warga Asahan agar kami dapat memimpin Kabupaten Asahan 5 tahun ke depan”, ucap Taufik.



Sementara itu Calon Wakil Bupati Asahan, Rianto menyebutkan terima kasih kepada seluruh Partai Pengusung, Keluarga Besar PKB Pujakesuma Kabupaten Asahan, relawan Taufik-Rianto dan seluruh masyarakat Kabupaten Asahan.

“Kami mohon doa dan dukungannya”, harap Rianto. Edward Banjarnahor